

Durante el extenso fin de semana largo, tanto la distribución de agua potable como la recolección y tratamiento de aguas servidas se mantuvo continua y sin mayores inconvenientes.

Ante la masiva llegada de visitantes a la región para la celebración de las Fiestas Patrias, la sanitaria Esva realizó un balance positivo de su servicio, el que respondió adecuadamente.

Anuncio Patrocinado



“Durante este feriado largo de Fiestas Patrias hemos podido satisfacer la mayor demanda producto del aumento en el consumo de agua potable, que se incrementó significativamente en algunos balnearios y zonas costeras respecto de un fin de semana habitual. Nuestro servicio se ha mantenido sin inconvenientes tanto en la red de agua potable como de aguas servidas y gracias al despliegue 24/7 de nuestros equipos, tenemos un balance positivo de este período”, señaló el gerente regional de Esva, Alejandro Salas.

Como plan de contingencia para esta celebración, la sanitaria incrementó su producción de agua potable y dispuso de diversas acciones operacionales en terreno, destinadas a contar con el respaldo necesario para los más de 690 mil hogares de la región, sumado a los miles de visitantes que llegaron a la zona.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/09/WhatsApp-Video-2023-09-19-at-19.19.11.mp4>

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/09/WhatsApp-Video-2023-09-19-at-19.19.11-1.mp4>

y tú, ¿qué opinas?